



## Rosen für Richtig-Parker am Valentinstag im Bergsteigerdorf Sachrang

### Beitrag

Richtig-Parker im Bergsteigerdorf Sachrang am Parkplatz zum Geigelsteinaufstieg durften sich am diesjährigen Valentinstag über einen floralen Gruß freuen. Der Erste Bürgermeister der Gemeinde Aschau i.Chiemgau, Simon Frank (*rechts*), erteilte am Valentinstag blumige Windschutz-Scheiben-Grüße. Unterstützt wurde er durch die Mitarbeiterinnen des Zweckverbandes Kommunales Dienstleistungszentrum Oberland, Leiterin der Zentralen Beschaffungsstelle Christin Hensel (*links*) und Verkehrsüberwacherin Daniela Hammerschmidt (*Mitte*). Die Gemeinde Aschau i.Chiemgau und der ZV KDZ Oberland ließen „faire“ Rosen sprechen und bedankten sich am Valentinstag für vorbildliches Verhalten im Straßenverkehr. Erster Bürgermeister Simon Frank bedankte sich auch bei diesem Anlass bei den beiden Damen vom ZV KDZ Oberland, für die perfekte und tolle Zusammenarbeit.

Fotos: H. Reiter





schoenauermusi

**VORVERKAUF**  
Pongauer Tanzlmusi  
Southbrass

www.okticket.de  
& VVK-Stellen

do 06|06|2024  
**BIERANSTICH**  
Pongauer Tanzlmusi & Southbrass

fr 07|06|2024  
**WEINFEST**  
Gleiner Musi

sa 08|06|2024  
**KONZERTABEND**  
Musik Kapelle Pongau & Southbrass (IT)

so 09 | 06 | 2024  
**BEZIRKSMUSIKFEST**

mo 10|06|2024  
**KESSELFLEISCHESSEN**  
Hohenraiser Musi & Barner Musi

Bezirksmusikfest 1984-Chiemgau  
40 Jahre SCHÖNAUER MUST

## Kategorie

1. Tourismus

## Schlagworte

1. Aschau
2. Rosen
3. Sachrang
4. Valentinstag